

Nous sommes le 5 octobre 2033 et j'ai 30 ans.

Je suis astronome physicien et ma femme est archéologue. J'ai deux enfants, Clément et Loona.

J'habite à Lyon. Avec ma femme, le 29 juillet nous sommes allés sur mars. Notre but était de trouver des fossiles et un moyen d'y vivre. Nous sommes revenus le 5 août, ma femme n'ayant pas trouvé de fossiles. Nous y sommes retournés le 7 août avec plus d'équipements.

A notre retour le 5 septembre, nous n'avons toujours rien trouvé. Quand j'y suis retourné 5 jours plus tard, il y avait avec moi 3 astronomes : Charly 30 ans, Quentin 31 ans, Grégoire 29 ans.

Nous sommes restés là-bas un mois et à notre retour, nous en avons déduit que peut-être on pourrait vivre sur Mars dans à peu près un ou deux siècles. Mais nous ne sommes pas vraiment sûr de ça.

Ce qui était pratique, c'était qu'au lieu des observatoires, nous pouvons mettre le zoom de notre tablette à fond pour voir les autres galaxies. (Les observatoires existent toujours).

Hugo DAVION